

50º Aniversario de Fundación de Misioneras y Misioneros Identes

PRISCILA NOLE Coordinadora de Misiones Universitarias plnole@pucei.edu.ec



Misa celebrada en el Palacio de Deportes de Roma.

Más de 6000 personas entre misioneros y amigos de la Comunidad Idente, celebraron, en Roma, la ciudad Santa, sus Bodas de Oro.

El espíritu del Fundador Fernando Rielo Pardal fue recordado por su Santidad Benedicto XVI, renovando así el compromiso de la vivencia del amor divino y la fe.

Desde el 24 de junio de 2009, Roma, sede de la iglesia católica, recibió a más de 6000 peregrinos de los cinco continentes, más de 600 personas de Ecuador (Loja, Santo Domingo e Ibarra).

En Roma, la ciudad Santa, todos se reunieron con un solo objetivo celebrar por todo lo alto, y junto a la primera autoridad de la Iglesia Católica, Benedicto XVI, las Bodas de Oro de la Comunidad de Misioneras y Misioneros Identes.

El Padre Jesús Fernández, Presidente de la Misioneros Identes, considera la celebración como un espacio para la "comunión apostólica y el espíritu de familia" condiciones que nos permitan dijo "confesar al mundo que somos hijos de un padre Celestial que nos ama de verdad"

La peregrinación inició de manera formal con una misa solemne, que se realizó en la Basílica

de San Pablo Extra muros. En este acto religioso, los Misioneros y Misioneras Identes renovaron el ardor apostólico que distingue a su Institución y su compromiso con la santidad; siguiendo el carisma y espíritu de su Fundador. Este acto contó con la presencia de los Obispos de varias ciudades de todo el mundo.

Paralelamente a la peregrinación, un grupo aproximadamente de 1000 jóvenes de varias partes del mundo fueron parte del Parlamento Universal de la Juventud. La Juventud se reunió para el análisis y la reflexión de la Carta Magna de valores para una nueva civilización. El Parlamento, iniciativa del Fundador Rielo Pardal buscó incrementar el compromiso personal de los jóvenes en la defensa de la paz, la vida, la unidad y el amor.

El acto central de la Peregrinación, fue la celebración del Aniversario, acontecimiento que se realizó en el Palacio de los Deportes (Palalottomatica) de Roma, allí se reunieron misioneros de todo el mundo, quienes renovaron públicamente el carisma que une a la Institución "el seguimiento e identificación con Cristo, viviendo y testificando, bajo la acción del Espíritu Santo, una conciencia filial que tiene al Padre Celestial como modelo de santidad".

Fue la audiencia general con el Papa un significativo momento al que se unieron cientos de movimientos y comunidades religiosas comprometidas con la defensa del evangelio.

Inesperadamente, pero por decisión Suprema, los Misioneros Identes dieron su último adiós al Misionero, Padre Julio Marrero, Pro-rector de



Saludo de su Santidad Benedicto XVI, a todos los movimientos y comunidades religiosas

la Universidad Católica de Santo Domingo de Ecuador, quien desde el cielo continúa con su causa: la educación.

Un ardiente sol acompañó a los peregrinos durante la audiencia general con su Santidad Benedicto XVI, las imponentes columnas de mármol de rodean al Vaticano eran testigos del compromiso y la alegría de los Misioneros, quienes "creyendo y esperando en caridad" viven y transmiten el evangelio en casi todo el mundo, y en muchos casos desde la cátedra Universitaria.

Los actos continuaron en Madrid a partir del 2 de julio, donde hubo además una misa en la Catedral de la Almudena de Madrid, sitio donde reposa la tumba de Fernando Rielo Pardal y donde se realizó la misa de clausura de la celebración del 50° Aniversario de fundación de la institución.



Misioneros y misioneras de Ibarra en el Palacio de Deportes de Roma.



Delegaciones de Misioneros Identes de todo el mundo en la Basílica de San Pablo Extra muros.



Delegación de Ibarra, momentos previos al Angeluz en la Plaza de San Pedro.